

Posaunenchor Zeilitzheim erhält die Pro Musica Plakette

Bereits 2014 feierte der Posaunenchor der ev.-luth. Kirchengemeinde Zeilitzheim seinen 100jährigen Geburtstag. Der Chor wurde am 17. 01.1914 mit Unterschrift der Satzung anlässlich der ersten Probe in der Werkstatt des Wagners Adam Berger in Zeilitzheim gegründet. Durch alle Höhen und Tiefen der Zeit blieb der Chor bestehen und wurde Mitte 2016 vom Verband der deutschen Orchesterverbände angeschrieben mit dem Vorschlag, sich für die Pro Musica Plakette zu bewerben. Diese wird vom Bundespräsidenten für 100jähriges Bestehen und nachhaltige künstlerische und volksbildende Verdienste verliehen. Der Antrag auf Verleihung ist schriftlich an den Empfungsausschuss zu richten. Gemeinsam mit Obmann Bernd Geissel stellte Posaunenchorbläser und Kreisheimatpfleger Hilmar Spiegel sie die notwendigen Unterlagen zusammen und es folgte nach Prüfung die Einladung zur Verleihung nach Landsberg am Lech.

Dort wurden am vergangenen Wochenende die "Europatage der Musik" gefeiert. Die Verleihung fand im Festsaal des historischen Rathauses in Landsberg statt. Begrüßt durch den Oberbürgermeister der Stadt Landsberg eröffnete Dr. Thomas Goppel, Präsident des Bayerischen Musikrates die Veranstaltung. Die Laudatio und Festrede hielt Kultusstaatssekretär Bernd Sibling. Neben der Pro Musica für Orchester wurde auch die Zelter Plakette für Chöre verliehen. Insgesamt 10 Esemble aus Bayern wurden ausgezeichnet. Aus dem Landkreis Schweinfurt erhielt neben dem Posaunenchor Zeilitzheim auch der Musikverein 1967 Wipfeld e.V. die Pro Musica Plakette. Für den Posaunenchor ist diese Ehrung auch ein Auftrag, die musikalische Tradition weiterzuführen. Wer egal welchen Alters also Interesse hat, ein Blasinstrument zu erlernen und/ oder mit uns im christlich geprägtem Umfeld zu musizieren, den laden wir gerne ein. Unesre Vorteile sind: kostenfreie wöchentliche Ausbildung und die ebenfalls kostenfreie Stellung von Instrumenten. Weitere Details finden Sie auf der homepage der Kirchengemeinde unter www.zeilitzheim.de Bei Interesse melden Sie sich bitte bei unserem Dirigenten Peter Dietrich unter der Telefonnummer des Pfarramtes 09381-2470.

Der Staffelstab der Europatage für Musik wurde übrigens an die Stadt Volkach weitergegeben, die 2018 die nächsten "Europatage" der Musik ausrichten.



Bild: Von links: Peter Dietrich, Christine Dietrich, Michaela Strey, Dr. Thomas Goppel, Bernd Geissel, Hilmar Spiegel , Pfr. Matthias Kunradi (Leiter Landesposaunenrat) es fehlt Heinz Plempel



Reihe hinten: Bernd Geissel, Prof.Ernst Oestreicher (Bundesdirigent NBMB), Peter Dietrich, Pfr. Matthias Kunradi (Landesposaunenrat)

Reihe Vorne: Heinz Plempel, Michaela Strey, Christine Dietrich, Hilmar Spiegel

